



PESTICIDES ... VRAIMENT UTILES ?

Communiqué de presse

LE DÉBAT NATIONAL DU SIÈCLE VERT S'INSTALLE À SAINT-QUENTIN DU 5 AU 7 DÉCEMBRE 2019 EXPOSITION – DÉBATS – MARCHÉ DE PRODUCTEURS

Boulogne-Billancourt, le 4 novembre 2019 - Le Débat National du Siècle Vert prend ses quartiers du 5 au 7 décembre au Palais des Sports de Saint-Quentin. Pendant 3 jours, les partenaires du Siècle Vert, scientifiques, agriculteurs, professionnels de la protection des plantes se tiendront à la disposition du grand public pour échanger autour d'une exposition sur l'histoire de la protection des cultures et lors de débats ouverts à tous. Une initiative qui vise à ouvrir le dialogue et à imaginer collectivement le futur des pesticides en France.

Face aux interrogations et aux attentes légitimes des Français sur leur alimentation, leur cadre de vie et la dynamique des territoires ruraux, l'UIPP a pris en 2018 l'initiative d'une démarche d'ouverture et de dialogue : Le Siècle Vert.

À travers des actions comme le Studio du Siècle Vert au salon de l'agriculture, la Cité du Siècle Vert à Paris et les Témoins du Siècle Vert en région, l'UIPP a permis à des milliers de Français d'appréhender la réalité des enjeux de la santé des cultures, au-delà des idées reçues.

Le Débat National du Siècle Vert, une démarche itinérante à la rencontre de tous.

En 2019, dans la poursuite de sa grande démarche de dialogue citoyen consacrée à l'information, aux débats et au partage d'idées sur le sujet des pesticides, l'UIPP lance dans les territoires le Débat National qui s'installera dans plusieurs villes de France, pendant 3 jours, avec le soutien de l'Académie d'Agriculture de France. Le Débat National du Siècle Vert a pour objectif d'instaurer un espace de dialogue et d'échanges entre les visiteurs et toutes les parties prenantes du milieu agricole et de recueillir les contributions qui alimenteront les engagements concrets du secteur pour l'avenir.

Le Débat National s'installera pour la première fois au Palais des Sports de Saint-Quentin, pendant 3 jours afin d'échanger avec l'ensemble des acteurs de l'agriculture lors de débats, de conférences, et d'une exposition.

Un événement, plusieurs espaces

Le laboratoire est une zone d'exposition dans laquelle les visiteurs retrouveront une zone pédagogique qui retrace 100 ans de pratiques agricoles et de protection des cultures, sera animée par les professionnels de la protection des plantes et des membres de l'Académie d'Agriculture de France qui répondront à toutes les questions des visiteurs.

Un marché des producteurs animé par des agriculteurs. Tout en découvrant des productions locales, les visiteurs pourront échanger librement avec les agriculteurs autour de leurs pratiques de protection des plantes. Qu'est-ce un pesticide ? Peut-on s'en passer ? pourquoi tant de passion autour des pesticides ?...

Un plateau télé en partenariat avec Via Matélé et Wéo sur lequel se dérouleront des débats et échanges entre les acteurs du milieu agricole et de la société civile. Un espace d'expression libre pour les personnalités régionales.

Des temps forts au service du collectif

Toujours animé par une volonté de dialogue et d'ouverture, le Débat National du Siècle Vert organise également deux temps forts ouverts à tous

Jeudi 5 décembre : l'inauguration officielle du Débat National du Siècle Vert réunira toutes les parties prenantes pour une soirée d'échanges passionnants.

Vendredi 6 décembre : La Chaine Normande organise un grand débat. Des personnalités échangeront leurs points de vue et leurs visions du futur de la protection des cultures. Les spectateurs seront invités à s'exprimer.

Pendant les 3 jours : Chacun sera invité à exprimer son point de vue par une contribution face caméra. Toutes les idées sont les bienvenues et viendront alimenter la réflexion pour le futur des pesticides en France.

Le Débat National du Siècle Vert
Du 5 au 7 décembre
Palais des Sports de Saint-Quentin
Avenue de Remicourt
02100 Saint-Quentin

Retrouvez les émissions diffusées en direct sur le
Site du Siècle Vert : <http://www.lesieclevert.fr>
et sur les réseaux sociaux @sieclevert
#DebatSiecleVert

Partenaires :



Contact presse – Thomas Marko & associés

Sylvain Camus : 06 12 16 38 60 – sylvain.c@tmarkoagency.com
Nahomi Carraud : 06 10 33 60 45 – nahomi.c@tmarkoagency.com

À propos du Siècle Vert

Le Siècle Vert est une initiative de l'Union des Industries de la Protection des Plantes. Il a pour mission d'initier une démarche citoyenne : ouvrir le débat sur les produits phytopharmaceutiques et engager des collaborations plurielles avec l'ensemble des acteurs de la filière agricole.

Pour nous suivre sur Twitter : www.lesieclevert.fr Twitter : @sieclevert